



interlift 2023

Internationale Fachmesse für
Aufzüge, Komponenten & Zubehör

17. – 20. Oktober | Messe Augsburg

Presseinformation

20. Oktober 2023

interlift 2023: Erfolg für die Weltleitmesse

Rund 19.000 Experten aus über 110 Ländern informierten sich über die Innovationen und Trends in der Aufzugsbranche. Top-Bewertungen von Ausstellern und Besuchern sorgen für eine positive Bilanz.

Augsburg – Die interlift 2023 hat gezeigt, dass sie wieder auf dem Niveau der Vor-Coronazeit angekommen ist. Rund 19.000 hochkarätige Aufzugsexperten aus über 110 Ländern waren in Augsburg, um sich über Innovationen und Trends der Branche zu informieren. Und ihr Urteil fiel ebenso wie das der über 500 Aussteller eindeutig positiv aus.

Die Geschäftsführer des Messeveranstalters AFAG, Henning und Thilo Könicke, schließen ebenfalls mit einer positiven Bilanz: „Die interlift 2023 war ein großer Erfolg. Wir freuen uns sehr über die hohe Zufriedenheit von Ausstellern und Besuchern, die gute Geschäftsabschlüsse erzielen konnten. Bereits jetzt ist die Vorfreude auf 2025 groß und das große Interesse an der interlift 2025 zeigt sich nicht zuletzt an der hohen Rebooking-Quote – bereits während der noch laufenden interlift 2023.“

Bestnoten von den interlift-Besuchern

Die Bewertung der Weltleitmesse durch die internationalen Fachbesucher fällt rundum positiv aus: 93% der befragten Besucher vergaben für das Angebot der Aussteller die Noten „sehr gut“ bis „befriedigend“, ebenfalls 93% würden die interlift weiter empfehlen, 92% haben die Absicht, sie wieder zu besuchen. Besonders wertvoll sind diese Einschätzungen, weil sie von kompetenten Branchenexperten abgegeben wurden: 67% der Befragten sind an Beschaffungsentscheidungen

ausschlaggebend oder mitentscheidend beteiligt, weitere 18% der Besucher sind bei Investitionen zumindest beratend involviert. 46% der befragten Besucher kommen, um eine Investition vorzubereiten oder abzusichern, 28% haben auf der Messe bereits Abschlüsse getätigt. Last but not least: 55% der interlift-Besucher besuchen ausschließlich die interlift, um sich über die aktuellen Entwicklungen im Aufzugssektor zu informieren und keine weitere Fachmesse dieser Branche.

Zuversicht trotz kriselnder Baukonjunktur

Angesichts der seit geraumer Zeit kriselnden Baukonjunktur in (West-) Europa aber auch in China sind die Einschätzungen bezüglich der künftigen Branchenentwicklung zurückhaltend: 58 Prozent der befragten Besucher gehen von einer steigenden Entwicklung in den nächsten Jahren aus – 2022 waren es noch 67 Prozent. Knapp ein Drittel geht von einem stabilen Niveau aus, 14 Prozent erwarten sogar eine Abschwächung der Entwicklung in der Aufzugsbranche.

Achim Hütter, Vorsitzender VFA-Interlift e.V., hat an den vier interlift-Tagen viele Gespräche geführt: „Trotz des Einbruchs im Wohnungsneubau war die interlift 2023 eine super Messe. Wir konnten tolle Fachgespräche führen und die Qualität der Besucher war hervorragend. Viele Aussteller haben mir gesagt, dass die interlift 2023 die beste Messe war, auf der sie jemals waren.“

Positives Feedback der internationalen Aussteller

Das gute Besucheraufkommen und die hohe Besucherqualität sorgen auf Seiten der Aussteller für eine positive Bilanz zur interlift 2023: So vergeben 90% für ihre Beteiligung insgesamt gute Noten. Auch die Erwartungen an das Nachmessegeschäft sind hoch: 90% sprechen von „sehr guten“, „guten“ oder „befriedigenden“ Erwartungen. Keine Überraschung also, dass 90% schon jetzt sagen, dass sie an der interlift 2025 teilnehmen werden – nur 1% hat das zum jetzigen Zeitpunkt nicht vor.

Rebooking: Großes Interesse an interlift 2025 in Nürnberg

Über 120 Aussteller der interlift haben sich bereits während der noch laufenden interlift für die Folgeveranstaltung in Nürnberg angemeldet. Diese stehen für bereits ein Drittel der

Gesamtfläche. Unter diesen Ausstellern sind bedeutende Unternehmen wie Cobiachi, Kollmorgen, Lift Equip, Meiler, MP Lift, New Lift, Orona, Prudhomme, Serapid, der TÜV Süd und der italienische Verband ANICA. Auch Kollektivstände aus Italien, Indien und China haben bereits ihre Zusage für 2025 gegeben und zum Teil eine flächenmäßige Vergrößerung angekündigt.

Die Branche freut sich auf 2025

Die interlift findet 2025 vom 14. bis 17. Oktober erstmals in Nürnberg statt. Damit bekommt die Weltleitmesse der Aufzugsbranche ab der kommenden Veranstaltung einen neuen Standort. Die Messe Nürnberg zählt zu den TOP 15 der Welt und bietet eine ideale Infrastruktur für Aussteller und Besucher. Das bewährte Team der interlift, beim Messeveranstalter AFAG, sowie der VFA-Interlift e.V. als fachlicher Träger freuen sich darauf, die Aufzugsexperten aus aller Welt in Zukunft in Nürnberg begrüßen zu dürfen.

Aktuelle Informationen unter www.interlift.de

Save the Date:



Pressekontakt:

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
Unternehmenskommunikation
Telefon: +49 (0)911/98833-345
presse@interlift.de

Kontakt zum Projektteam:

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
Projektteam interlift

Telefon: +49(0)911/98833-340
info@interlift.de

Fachlicher Träger

VFA-Interlift e.V.

Süderstr. 282

20537 Hamburg

E-Mail info@vfa-interlift.de

Internet www.vfa-interlift.de